

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Hommage : Oligui Nguema au mausolée de Damas Aleka

I.1
Libreville/Gabon

Après un entretien qu'il a accordé hier au palais de la famille de feu Georges Damas Aleka, le président de la Transition, chef de l'État, Brice Clotaire Oligui Nguema est allé s'incliner en ce 2 novembre, jour pile dédié aux défunts, devant le mausolée de celui qui fut l'auteur-compositeur de l'hymne national "La Concorde".

L'hommage du numéro un gabonais à l'ancien président de l'Assemblée nationale du Gabon (1964-1975), décédé le 4 mai 1982 et qui repose au cimetière de Plaine-Niger rappelle son attachement aux valeurs patriotiques. Soulignons que le général Brice Clotaire Oligui Nguema prône la restauration des valeurs de notre pays. À ce titre, le CTRI dont il assure la présidence avait instauré en octobre dernier une mesure de portée symbolique dans ce sens :

astreindre les élèves de l'ensemble des établissements scolaires du pays à la levée des couleurs et à l'exécution de l'hymne national tous les lundis matin. Et à la descente des couleurs tous les vendredis.

L'initiative d'hier au lendemain de la fête de la Toussaint, "la fête de tous les saints", a été fortement appréciée par la famille du père de "La Concorde". Une famille qui, dans la foulée, a vivement salué l'action du 30 août dernier tout en louant l'effort mené par le président de la Transition en matière de respect des valeurs patriotiques.

Par ailleurs, le chef de l'État s'est rendu au domicile de feu Samuel Mbaye décédé le 26 octobre dernier. Là-bas, il a procédé au dépôt d'une gerbe de fleurs en hommage à l'illustre disparu. Inscrit dans la mémoire collective en tant que pilier des services de sécurité, le général Mbaye s'est éteint à l'âge de 78 ans à Libreville.



Après le geste symbolique, le chef de l'Etat entouré par la famille et les proches du père de l'hymne national.

Enseignement supérieur : Hervé Ndom Essingone sur le chantier de l'USECE



L'état actuel de l'Université des sciences de l'éducation du Cap Estérias.

G.R.M
Libreville/Gabon

Le ministre de l'Enseignement supérieur, de la Recherche scientifique et de l'Innovation technologique, le Pr Hervé Ndom Essingone, était vendredi dernier sur le chantier de construction de l'Université des sciences de l'éducation du Cap Estérias (USECE). Objectif : s'assurer de

la bonne exécution des travaux, longtemps à l'arrêt.

À la fin de la visite du chantier, le membre du gouvernement a instruit l'entreprise d'accélérer et livrer dans les nouveaux délais les travaux.

Cet établissement doit, à l'ouverture, accueillir 3 000 étudiants et 12 000 à la fin de tous travaux. Il faut dire qu'à la base, le site en question devait accueillir l'École des métiers

du tourisme et de l'hôtellerie. L'État a alors transformé le projet pour en faire une Université des sciences de l'éducation.

Construite aux normes des temples du savoir africain, la structure ambitieuse de concurrencer les grandes universités de la sous-région. Avec pour idée de faire en sorte que le Gabon devienne une destination pour les étudiants étrangers.

Le clin d'œil de Lybek



LYBEK
2023